

	<p><b>小学生から応援のメッセージ！</b>  <b>医療従事者に向けた応援アートを掲出</b>  <b>～ありがとうの気持ちを届けました～</b></p>
<p>と き</p>	<p>10月13日（火） 午後3時30分～</p>
<p>と ころ</p>	<p>練馬光が丘病院移転・改築予定地          （旧光が丘第四中学校跡地 光が丘2-5-1）</p>
<p>区は、13日、新型コロナウイルス感染症対応に日々奮闘されている医療従事者の皆さまへ感謝の気持ちを表す「応援アート」のお披露目式を実施しました。</p> <p>この応援アートは、掲出場所に近接する光が丘秋の陽小学校の児童113名が、夏休みを利用し描いた作品を、移転・改築工事が進められている練馬光が丘病院建設予定地の工事フェンスに掲出したものです。</p> <p>お披露目式では、児童の代表3名が、練馬光が丘病院の院長および看護師に感謝の気持ちと応援メッセージを直接伝えました。式に参加した小学六年生達は「普段は病院に行かないとお医者さんや看護師さんにお礼を言えないが、今回絵を描くことで、感謝を伝えることができて良かった。これからも引き続き頑張ってください」と話しました。</p> <p>11月上旬には、今回の取り組みを紹介するポスターを区内全域に設置されている公設掲示板（約900基）に掲示し、中旬には区内にある日本大学芸術学部の学生が作成した応援アートも掲出する予定です。</p>	

**【掲出場所】**

練馬光が丘病院移転・改築予定地  
 （練馬区光が丘2-5-1 ※旧光が丘第四中学校）

**【お披露目式について】**

光が丘秋の陽小学校の代表児童が練馬光が丘病院長および看護師に感謝の気持ちを伝えました。練馬光が丘病院からは「児童らのカラフルな絵を見て、元気もらった。これからも練馬区の医療に役立てるよう、頑張っていきたい」と話しました。

日時：令和2年10月13日（火）午後3時30分～午後3時45分  
 場所：応援アート前



【お披露目式の様子】



【掲示板に掲出するポスター】



【応援アートを見る病院の方々】